

Chers amis, chers collègues

Je souhaite par ce message présenter ma candidature au conseil d'administration de l'ADARPEF.

Je travaille dans le secteur pédiatrie du service d'anesthésie réanimation de l'Hôpital Mère-Enfant Armand Trousseau à Paris, où je partage mon activité entre l'anesthésie de l'enfant au sein du bloc opératoire pédiatrique pluridisciplinaire et la réanimation pédiatrique des grands brûlés.

Je suis responsable de l'unité de chirurgie ambulatoire et je me suis investie particulièrement dans la prise en charge de la douleur et de l'anxiété péri-opératoire par les techniques d'ALR, d'hypnose ou de réalité virtuelle. Je suis également responsable de la commission développement durable.

Enfin, j'effectue très régulièrement des missions humanitaires en Afrique et en Asie.

Cette activité polyvalente m'a permis d'approcher les très nombreuses facettes de notre spécialité mais surtout de prendre conscience de notre spécificité d'anesthésiste réanimateur pédiatrique.

Pour faire vivre cette spécificité, nous avons besoin d'échanger et de partager. Echanger pour enrichir nos pratiques, nos connaissances, et nous faire progresser. Partager pour améliorer l'enseignement, dynamiser la recherche clinique, et faire vivre cette spécialité.

Déjà membre du conseil d'administration depuis 3 ans, je souhaite continuer à m'investir et poursuivre les collaborations et le travail entamés pour faire vivre et reconnaître notre société dans toutes ses missions.

Sonia Delaporte-Cerceau

